

# 誓いのことば

## 感謝！そして 大人としての人格形成を

私たちは成人としての区切りの日を迎えました。いよいよ大人としての新しい第一歩が始まるのだと思うと、期待と不安で足がすくむ思いです。みなさんからの温かい励ましの言葉を決して無にすることなく、心に刻みつけて、これからの長い人生を歩いていきます。私たち成人一同、ここ孔子の里多久市で学び、遊びこまで成長してきました。私たちが成人の日を迎えられたのも、これまで支えてくださったみなさんのおかげだと思っています。本日の成人式を機に、大人としての自覚を固め、恥ずかしくない人格を備えたいと思います。



井上 裕介さん  
(東部中学校区代表)



## 多久市が誇る 社会人になります

私たちが、小さい頃から親しみ、触れてきた論語カルタの中に、『我十有五にして学に志す』というものがあります。孔子は15歳で学問を志し、その言葉の続きに、30歳でようやく自立することができる、と述べています。私たちは成人になり、自らの行動を自らの意思で決定できるようになりましたが、まだまだ未熟者です。今日からは、社会の一員としてルールを守り、義務や責任を果たしながら、自立した人間に成長できるように日々努力します。多久市に残るもの、外に出ていくもの、様々ですが、全員がそれぞれの地でそれぞれに未来が託されていることを自覚し、多久市が誇る社会人になります。

田代 葵さん  
(中央中学校区代表)

## 小さなことから力を尽くし、 責任を果たす大人に

私たちは今、成人としての区切りの日を迎え成人としての第一歩を踏み出したわけですが、環境問題、高齢化社会、昨今の経済不況など私たちが先頭となって解決していかなければならない問題があります。私たちはこれを将来の問題として、重く受け止め、解決していくため大人としての責任を持ち、社会に貢献できるよう、日々小さなことから力を尽くし、また、政治、経済に広く関心を持ち、選挙に積極的に参加して大人としての責任を果たしたいと考えています。成人としての節目の日を大切に、新成人としての決意を固く胸に刻み、希望ある未来に向け、日々精進します。



古賀 博光さん  
(西浜中学校区代表)



就職できるよ  
うに頑張ります

目標を見つけて、  
それに向かって頑  
張りたいです

何事にも頑  
張ります



大学在学中です  
が、いい企業に  
就職できればと  
思います

フードウェイで働  
いています。地域一  
のスーパーにしたい  
です

これから僕らが  
社会を支えてい  
くという決意で  
頑張ります



まずは勉強を頑  
張ります

タイムカプセル開封！ 当時を思い出し、笑顔いっぱい

8年前にタイムカプセルを埋められる際に取材した、納所小の卒業生が今年、新成人に。12月30日、母校に7人と担任だった田代茂先生が集まり、思い出の品と再会を果たしました。

グラウンドの隅にある目印を掘ると、直径12.5センチ、長さ80センチほどのタイムカプセルを発見。集まったみなさんは「自分が何を入れたか覚えていない」と話していましたが、開封すると、8年前に閉じ込めた空気を思いっきり吸い込み、中に入っていた少年サッカーでの優勝メダルやぬいぐるみ、ノートなどを懐かしそうに見たり、思い出話に花が咲きました。田代先生は「成長した姿と、当時から変わらない仲の良さを見て嬉しいです」と感慨深い様子でした。

